

Chalon-sur-Saône

IFSI : le nombre d'étudiants soignants en hausse

Axel Matisse - 02 sept. 2024 à 17:34 - Temps de lecture : 1 min



Cette année, 85 nouveaux élèves infirmiers et 40 élèves aides-soignants intègrent l'Institut de formation en soins infirmiers du Chalonnais.
Photo Axel Matisse

« Bienvenue ! » Ce lundi, le président du Grand Chalon Sébastien Martin, la conseillère régionale Françoise Tenenbaum et des membres du monde soignant accueillent les nouveaux étudiants intégrant l'institut de formation en soins infirmiers (IFSI) du Chalonnais. Pour cette rentrée 2024, 85 élèves suivent le cursus infirmier en première année, et 40 celui des aides-soignants. Pour la deuxième année du cursus infirmier, l'IFSI compte 70 élèves, et 65 pour la troisième année. « L'an dernier, nous avons diplômé 50 étudiants, ce qui était notre record. On est en augmentation légère de notre quota, et notre objectif est d'augmenter notre nombre d'étudiants. On a également de moins en moins d'élèves qui quittent le cursus sans diplôme », explique Xavier Rebecq, coordinateur pédagogique.